

Doctora
Victoria Eugenia Velásquez Marín
Presidenta Consejo Seccional de la Judicatura de Caldas
Líder Proyecto de Lanzamiento “Punto de Atención jurídico”
Manizales
ESD

Asunto: Invitación a lanzamiento “Punto de Atención Jurídico”

Como miembro del equipo del “Punto de Atención Jurídico” que usted lidera es un honor invitarla al lanzamiento del nuevo **“Punto de Atención Jurídico”**, un espacio dedicado a garantizar el acceso a la justicia de la población rural para el Municipio de Manizales, Caldas.

Su presencia es de gran importancia para nosotros, no solo por su compromiso con el desarrollo, prosperidad y bienestar de nuestra comunidad, sino por su liderazgo que ha podido convertir este proyecto en una realidad.

El centro, estará ubicado en el Palacio de Justicia de Manizales, y busca ser un pilar fundamental para la resolución alternativa de conflictos y la defensa del derecho al acceso a la administración de justicia de quienes más lo necesitan.

Estamos seguros de que su participación enriquecerá el evento y nos ayudará a consolidar más un proyecto que beneficiará a todos los ciudadanos de nuestro territorio, como es una realidad en Pensilvania, Caldas; así como, su visión y liderazgo permitirán identificar la manera de impactar de manera positiva todo Caldas.

Esperamos contar con su valiosa presencia el próximo 06 de septiembre de 2025, en el marco del mercado campesino de Manizales desde las 9:00 am donde esperamos contar con representantes del destacado equipo del Consultorio Jurídico de la Universidad Luis Amigó para brindar asesorías jurídicas gratuitas a los asistentes.

Atentamente,



Alejandro Pachón Londoño
Miembro Equipo Punto de Atención Jurídico